



TECNOLOGÍA ■ VISITA A LAS INSTALACIONES DE VILLAMAYOR

Indra mantendrá su expansión con un aumento de la plantilla del 50%

■ La multinacional duplicará su espacio en el Parque Científico de la Universidad y pasará de 100 a 150 empleados ■ La Junta reitera su apuesta por la innovación

R.D.L.

Salamanca continuará su expansión en el sector de las tecnologías de la información de la mano de la multinacional Indra, empresa afincada en el Parque Científico que la Universidad está construyendo en Villamayor.

El director general de operaciones de esta compañía dedicada al desarrollo de software, Santiago Roura, confirmó ayer que Indra "tienen unas expectativas muy importantes de crecimiento" para su sede de Salamanca y anunció la intención de la empresa de seguir impulsando este centro con un incremento de la plantilla del 50% en los próximos meses, pasando de 100 a 150 empleados. Además, este aumento llevará aparejado la ocupación de nuevos espacios en el edificio M2 del Parque Científico, inmueble al que esta empresa se trasladó el pasado mes de noviembre.

El director general de operaciones de Indra dio a conocer la buena noticia ayer con motivo de la visita a sus instalaciones del vicepresidente segundo y consejero de Economía de la Junta de Casti-



Villanueva y Mañueco se saludan a su llegada al Parque Científico en presencia de Jiménez y De Vega. /BARROSO

Alfonso Fernández Mañueco y Tomás Villanueva visitaron ayer las nuevas instalaciones de la compañía en el edificio M2

lla y León, Tomás Villanueva; y el consejero de Interior y Justicia, Alfonso Fernández Mañueco. Ambos manifestaron su apoyo a iniciativas del sector de la innovación como la que lidera Indra.

Además, Santiago Roura subrayó el interés de esta empresa, número uno en el sector de tecnologías de la información, por seguir desarrollando en la factoría de Salamanca el grueso de los proyectos que llevan a cabo para los clientes internacionales. "Es una pieza clave en ese desarrollo", afirmó y se mostró confiando en continuar con una expansión en el extranjero que le permita ir ampliando su masa crítica.

Indra comenzó su implantación en Salamanca en el año 2007 con una plantilla de 25 profesionales que ha ido creciendo hasta superar los 106 en la actualidad. El 70% de esos trabajadores son antiguos estudiantes de la Universidad de Salamanca y la Pontificia, lo que refleja la calidad de la formación que reciben los alumnos de las instituciones académicas de la ciudad, según destacó el director de operaciones.

LOS DETALLES

■ **PROYECTOS.** Entre los trabajos de software que está acometiendo en la actualidad Indra destacan los sistemas inteligentes de control de tráfico y cobro electrónico automáticos para el Viaducto del Bicentenario de México; la automatización integral de los procedimientos administrativos de la Agencia de Inversiones y Servicios de la Junta de Castilla y León; y el mantenimiento tecnológico, gestión de la organización y explotación del servicio de información de la Oficina de Vivienda de la Junta. Asimismo, están inmersa en el desarrollo de aplicaciones para entidades financieras, operadores de telecomunicaciones y está iniciando el proyecto "Azteca", que tiene como objetivo una arquitectura de servicios accesible para personas con discapacidad que trabajan en una oficina.

■ **PRESENCIA EN CASTILLA Y LEÓN.** Además de la factoría de software de Salamanca, cuenta con un centro de desarrollo en el Parque Tecnológico de Valladolid y dos centros en León, de excelencia en sistemas de seguridad y de respuesta a incidentes informáticos. En total, tiene una plantilla de más de 350 profesionales de alta cualificación en Castilla y León.

CONSEJEROS ■ SITUACIÓN EN CASTILLA Y LEÓN

Mañueco intensificará sus esfuerzos para atraer más empresas tecnológicas

■ Villanueva destaca que 12.000 personas trabajan ya en tecnologías de la información

R.D.L.

Alfonso Fernández Mañueco, consejero de Interior y Justicia y candidato a la Alcaldía de Salamanca por el Partido Popular, destacó ayer la importancia de contar con centros como el Parque Científico de Villamayor y empresas como Indra para seguir creciendo. "Esto es lo que necesitamos en esta tierra", aseguró Fernández Mañueco que, además, reconoció el trabajo realizado por la Universidad de Salamanca para sacar adelante el Parque Científico que, dijo, "hoy ya es una realidad importante".

Y con el objetivo de que esta infraestructura siga expandiéndose, Mañueco se comprometió a dedicar "todos sus esfuerzos" para que centros y empresas como Indra se instalen en Salamanca y su entorno porque, aclaró, "lo que es positivo para los munici-

pios del entorno es positivo para la ciudad de Salamanca".

Por su parte, el vicepresidente segundo de la Junta de Castilla y León y consejero de Economía y Empleo, Tomás Villanueva, agradeció a esta multinacional su presencia en Castilla y León y en especial en Salamanca, "ciudad por la que Indra siempre tuvo interés por su prestigiosa Universidad", aseguró Villanueva a la vez que comentó que "a veces se habla de exceso de universitarios, pero si queremos realmente propiciar un cambio en la estructura productiva, la educación facilita ese cambio".

Además, Villanueva también insistió en la importancia de la innovación como fuente de empleo y recordó que 12.000 personas de la Región trabajan ya en el sector de las tecnologías de la información.